

MINISTERIO DE PLANIFICACION Y COOPERACION



SANTIAGO, 2 1010 1993

Señor Carlos Bascuñán E. Jefe de Gabinete de S.E. el Presidente de la República <u>Presente</u>

The state of the s
REPUBLICA DE CHILE PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 93/259+3
A: 2 1 DIC 93
P.A.A. R.C.A. FW
C.B.E. ML.P.
M T.O. LEDEC LJ
M.Z.C.

De mi consideración:

Por encargo del señor Ministro, hago llegar a usted nuestros comentarios con respecto a la solicitud del Sr. Francisco Vío Grossi a S.E. el Presidente de la República acerca de la eventual realización de una Cuarta Feria Internacional de Creatividad Popular, Tecnologías Alternativas y Medio Ambiente.

- 1. Efectivamente, el Sr. Francisco Vío Grossi solicitó el patrocinio del FOSIS para, con dicho apoyo, conseguir recursos de la cooperación internacional. En aquella oportunidad se le explicó al Sr. Francisco Vío las limitaciones institucionales del FOSIS para financiar directamente un evento de esa naturaleza.
- 2. Sin perjuicio de lo interesante que pueda ser la feria que organiza anualmente El Canelo de Nos, está fuera del mandato institucional del FOSIS poder financiarla, ya que ella beneficia a un espectro amplio de unidades productivas y de servicio, varias de las cuales escapan al perfil de beneficiarios del FOSIS. Un buen ejemplo de apoyos institucionales del FOSIS para eventos análogos, pero focalizados adecuadamente, ha sido la reciente Feria de Solidaridad (FESOL) ya que sus beneficiarios exclusivos son talleres solidarios, microempresas y empresas de trabajadores que califican plenamente en la noción de "microempresas de escasos recursos" con que el Fondo opera.
- 3. Dado lo anterior, se estimó no factible una contribución global del FOSIS a una iniciativa como la Feria de El Canelo de Nos.

La única posibilidad a estudiar sería realizar una contribución tipo "beca" para expositores de dicha feria que calificaran plenamente como potenciales beneficiarios FOSIS. En dicha eventualidad, el FOSIS debiera participar de la selección de dichos expositores, calificándolos caso a caso y para tal efecto debiera haber una solicitud de los Directivos de El Canelo a el FOSIS.

4. Por otro lado el Sr. Vío Grossi sostuvo conversaciones con la Agencia de Cooperación Internacional, quien ya había apoyado la realización de la III Feria, para solicitarle un nuevo apoyo para la IV Feria a realizarse en 1994.



MINISTERIO DE PLANIFICACION Y COOPERACION

5. Frente a esta situación se le manifestó que AGCI no podía transformarse en un colaborador financiero permanente de las actividades de una ONG nacional, pero, que dado el interés de esta iniciativa para otros países en vías de desarrollo, estábamos dispuestos a hacer un nuevo esfuerzo para traer y mantener durante una semana en Chile a seis participantes extranjeros escogidos por El Canelo de Nos, tal cual se ha realizado en oportunidades anteriores.

Asimismo, como en la ocasión anterior, se le ofreció la red de relaciones externas de la AGCI para ayudar en la difusión del evento.

Este nuevo ofrecimiento de la AGCI fue debidamente agradecido por el Sr. Vío Grossi, comprometiéndose a enviar una solicitud específica sobre la materia que reflejara los acuerdos alcanzados, la cual hasta el momento no se ha recibido.

En atención a lo antes expuesto, tanto el FOSIS como la AGCI han manifestado su interés en colaborar en la iniciativa planteada, dentro de los ámbitos de competencia de dichas instituciones y de las limitaciones institucionales que existan, lo cual fue planteado en su oportunidad a los Directivos de El Canelo de Nos.

Sin otro particular saluda atentamente a usted

Gablacto Felipe Ortega Melo

Ministry EFF DE GABINETE

MINISTERIO DE REANIFICACION Y COOPERACION

FOM/rvv